
CIRCOLO UDINE 7 29/10/2008

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CIRCOLO UDINE 7  DEL PARTITO DEMOCRATICO 

La seduta ha inizio alle ore 20.45 presso la sede del PD 
di Via Mantova 108.

Sono presenti D’Andrea, Miculan, Missio, Pasqualotto, 
Tandelle   e  due  non  eletti,  si  giustificano  Cosmaro, 
Mariano.

O.d.G. 
1. Campagna tesseramento.
2. Varie eventuali

La  coordinatrice  D’Andrea  comunica  di  avere 
convocato con poco preavviso i componenti del circolo 
in quanto è necessario prendere delle decisioni in tempi 
brevissimi

Comunica di avere partecipato alla riunione del 28 c.m. 
indetta  da  Debora  Serracchiani  per  l'avvio  del 
tesseramento.

All'incontro erano presenti  tutti  i segretari  di circolo, il  
capogruppo Maio e ovviamente la Serracchiani.

La  segretaria  ha  offerto  ai  circoli  la  possibilità  di 
realizzare un volantino ad una facciata, personalizzato 
per ogni circolo, da distribuire a tutti coloro che hanno 
partecipato alle primarie il 14 ottobre dello scorso anno. 

E' stata proposta ai segretari di circolo una bozza del  
volantino da personalizzare con i dati del circolo e con  
l'indicazione  di  una data  e un luogo in  cui  avviare  il  
tesseramento.

Per giovedì 6 novembre ogni circolo deve rielaborare il  
volantino  con  le  indicazioni  che  crede  opportune, 
individuare il numero di copie e consegnare l'elaborato 
alla Serracchiani per la stampa.

La stampa viene offerta dal partito, restano a  carico del  
circolo i costi di imbustamento e  stampa indirizzi.

La  distribuzione  deve  essere  effettuata  con  mezzi  
propri.

E' quindi necessario che il circolo decida:

− la data
− il  luogo  (vista  la  mancanza  di  una  sede  sul 

territorio)
− le indicazioni da inserire nel volantino e l'eventuale 

modifica dell'aspetto.

Si apre la discussione e il problema che dai più viene 
evidenziato è quello relativo all'assenza di una sede sul 
territorio  in  cui  accogliere  le  persone che desiderano 
tesserarsi.

Vengono  proposte  alcune  soluzioni:  sala  piccola  del 
Ramandolo, Bar vicino al campo di atletica a Paderno, 
cooperativa a Godia,  sala sindacato pensionati  di  via 
Alessandria,  luogo all'aperto  con o senza  gazebo  ad 
esempio mercato di viale Vat.

Non si  riesce  a  prendere  una  decisione  in  merito  in 
quanto  tutte  le  soluzioni  presentano  fattori  positivi  e 
negativi.

Si decide quindi di rinviare la decisione alla prossima 
riunione che viene fissata per il 3 novembre 2008 e nel 
frattempo  prendere  contatti  con  i  vari  locali  per 
verificarne la disponibilità e potere quindi decidere su 
dati reali.

Come data viene proposto il  pomeriggio di sabato 22 
novembre  anche  se  è  necessario  verificare  la 
disponibilità  a  partecipare  all'incontro  di  qualche 
assessore  o  consigliere  comunale  per  rendere  più 
interessante l'incontro stesso.

Marino  Miculan  si  rende  disponibile  a  realizzare  le 
modifiche  grafiche  lasciando  per  ora  in  bianco  i  dati 
incerti.

La  riunione  è  quindi  proseguita  con  la  relazione  di 
Pasqualotto  e  Missio  sulla  manifestazione  del  25  a 
Roma.

Entrambi  hanno  dichiarato  che  il  numero  dei 
partecipanti è stato elevatissimo.

Elevatissima  la  compostezza  dei  partecipanti  che  ha 
permesso il regolare svolgimento della manifestazione.

Sostanzialmente  positivo  il  giudizio  sul  discorso  di 
Veltroni.

A questo punto si è aperta un'interessante discussione 
sui tempi squisitamente politici che hanno portato alla 
manifestazione e sugli sviluppi che adesso ne dovranno 
discendere.

La  discussione  molto  articolata  ed  apprezzata  dai 
convenuti si è protratta fino al termine dell'incontro.

La seduta ha termine alle ore 00.15.

Redazione a cura di Gabriella D’Andrea 
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